

DIE KOSTBARE PERLE

Tief im Meer lag eine Muschel. Sie hatte ihre Schalen geöffnet und ließ das Wasser genießerisch über ihre Zunge fließen.

Plötzlich spürte sie etwas Hartes, Spitzes. Ein kleiner Stein hatte sich in ihr festgesetzt. Sie streckte ihren Muskel, um den ungebetenen Eindringling loszuwerden. Umsonst! Der schmerzende Stein blieb liegen.

Langsam bildete sich um ihn herum eine Perlmutterschicht.

Nach vielen Jahren war aus dem Stein eine Perle geworden. Als ein Fischer eines Tages die Muschel fand, freute er sich sehr.

Was einmal lästig und schmerzhaft war, das war zu einer kostbaren Perle geworden.

Willi Hoffsümmer (Hg.): Geschichten wie kostbare Perlen, Grünewald 1985 (2. Auflage).

FRAGE

Welche schwierigen Situationen oder schmerzhaften Erfahrungen in deinem Leben haben am Ende zu etwas Gutem geführt?



CHALLENGE

Halte heute dein Blick offen für Menschen in deinem Umfeld, die ein Wort der Aufmunterung oder des Trostes brauchen können. Mach ihnen Hoffnung, dass auch eine schwierige Situation am Ende Gutes bringen kann.

GEBET

Guter Gott, manche Dinge und Erfahrungen haben in uns Wunden und Narben hinterlassen. Immer wieder tun sie uns weh. Schenke uns das Vertrauen, dass aus allem Schmerz etwas Gutes wachsen kann.